

Guideline on applying a visa via post

1. Download a visa application form from the Embassy's website : www.thaiembassy.at and fill out the form completely. (**For those who do not fill out the visa application form completely, the consular officer will not take into consideration of such application.**)
2. Visa regulation and consular visa fee are clearly stated in the Embassy's website. Hence, please be advised to transmit all supporting documents and the accurate amount of visa fee to the Embassy.
3. To sum up, the postal parcel which the applicants send to the Embassy should comprise of the following :
 - A completely fill-out visa application form with a recent (4 x 6 cm.) photograph of the applicant
 - Passport or travel document with validity not less than 6 months. The validity of 18 months is required for one year visa application.
 - All supporting documents
 - Visa fee
 - Returned envelope with affixed stamp (approximately 1.45 Euro) to the applicant (Name and address of the applicant should be written clearly on such envelope)
4. Please be advised to deliver the documents to the Embassy by **two-way registered mails (Einschreiben & Rückschein)** ;
 - Postal fee approximately 1.45 Euro (depending to the number of passports delivered)
 - Two-way registered mails $2.10 + 2.10 = 4.20$ Euro
5. The Embassy will take no responsibility for the postal parcel if the applicant delivers the documents by one-way registered mail (**Einschreiben**).
6. Consular officers reserve the rights to request additional documents as deemed necessary
7. The granting of visa is at the discretion of the consular officer. There is no guarantee that all visa applications would be taken into consideration in positive manner.

Royal Thai Embassy,
September 2011

Richtlinien für Visumsanträge auf dem Postweg

1. Laden Sie einen Visumsantrag von der Website der Botschaft herunter (www.thaiembassy.at) und füllen Sie diesen vollständig aus. (**In Fällen, in denen der Visumsantrag nicht vollständig ausgefüllt wurde, wird dieser nicht berücksichtigt.**)
2. Die Vorschriften für Visa und die Visumsgebühren sind eindeutig auf der Website der Botschaft einzusehen. Wir bitten daher, alle Dokumente und den Betrag für die Visumsgebühr zur Botschaft mitzubringen.
3. Insgesamt sollte die Postesendung, die von den Antragstellern an die Botschaft gesendet wird, Folgendes enthalten:
 - Ein vollständig ausgefülltes Visumsformular mit einem aktuellen (4x6cm) Foto des Antragstellers bzw. der Antragstellerin.
 - Reisepass oder Reisedokument, der bzw. das noch mindestens 6 Monate gültig sein muss. Die Gültigkeit von 18 Monaten ist für den Antrag für ein Visum von einem Jahr nötig.
 - Alle unterstützenden Dokumente
 - Visumsgebühr
 - Rücksendekuvert mit aufgeklebter Marke (ca. 1,45 Euro) an den Antragsteller bzw. die Antragstellerin (Name und Adresse des Antragstellers bzw. der Antragstellerin sollten leserlich auf das Kuvert geschrieben worden sein)
4. Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass die Dokumente **mit Einschreiben & Rückschein** an die Botschaft zu senden sind;
 - Die Postgebühr beträgt ungefähr 1,45 Euro (abhängig von der Anzahl der gesendeten Pässe)
 - Einschreiben und Rückschein: 2,10 + 2,10 = 4,20 Euro
5. Die Botschaft übernimmt keine Verantwortung für die Postsendung, wenn der Antragsteller bzw. die Antragstellerin die Dokumente lediglich via **Einschreiben** übersendet.
6. Konsularbeamte behalten sich das Recht vor, zusätzliche Dokumente anzufordern, sollten sie dies für notwendig erachten.
7. Die Zuerkennung von Visa liegt im Ermessen des Konsularbeamten bzw. der Konsularbeamtin. Es besteht keine Garantie, dass alle bearbeiteten Visumsanträge positiv erledigt werden.

